
Förderverein Savalou/Benin Protokoll Seite 1  von 3
Druckdatum 23.11.2017

lfd.
Nr.

Datum Anlass Thema Stichwort Beschreibung

01.01 10.11.2017 JHV Organisation Zeit und Ort Die 16. ORDENTLICHE JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG fand  am Freitag, dem 10.11. 2017 um 20:00 Uhr im Nebenraum der
Gaststätte des Sportheims in Ober-Ramstadt, Ortsteil Rohrbach, statt.

01.02 10.11.2017 JHV Organisation Begrüßung Der 1. Vorsitzende Werner Ferdinand begrüßt die Anwesenden, insbesondere die neuen anwesenden Mitglieder und Gäste
Gedenken an das verstorbene Mitglied Otto Weber.

02.01 10.11.2017 JHV Organisation Protokollführer Der Versammlungsleiter ist laut Satzung der 1. Vorsitzende, Werner Ferdinand.
Zur Protokollführerin bestimmt der 1. Vorsitzende die Schriftführerin, Sabine Schwarz.

03.01 10.11.2017 JHV Organisation Beschlussfähigkeit Anwesende Mitglieder 14,  3 Gäste, siehe Anwesenheitsliste;
Es wird festgestellt, dass satzungsgemäß zur Versammlung eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit der Versammlung
gegeben ist.

04.01 10.11.2017 JHV Organisation Tagesordnung Die Tagesordnung lag allen Mitgliedern rechtzeitig vor und wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. Es liegen keine
Anträge zur Erweiterung der Tagesordnung vor.

05.01 10.11.2017 JHV Bericht VS Allgemein Der 2. Vorsitzende Roland Maiwald berichtet  von der Vorstandsarbeit des vergangenen Jahres dun die für das kommende Jahr
peplanten Maßnahmen.
Der persönliche Kontakt zu den Schulen und regelmäßige Besuche des Vorstands sind wichtig. Die 10 % Eigenleistung der Eltern
sorgen dafür, dass die Eltern und Schüler sich für den Zustand der Gebäude mit verantwortlich fühlen.
Der Verein hat nun insgesamt 71 Mitglieder.

05.02 10.11.2017 JHV Bericht VS Veranstaltungen Teilnahme am Rohrbacher Weihnachtsmarkt 2016 (hieraus 230 € Spenden), Teilnahme am Neujahrsempfang der CDU Ober-
Ramstadt (hieraus insgesamt 500 € Spenden und 1 neues Mitglied), Teilnahme an der Rohrbacher Kerweumzug, Fertigstellung
des Films der Reise. Die Internetaktion der Ing-DiBa ergab 14 Stimmen für unseren Verein, die Stimmabgabe war etwas
umständlich (um unter die ersten 5 Vereine zu kommen benötigte man ungefähr 7.000 Stimmen).

05.03 10.11.2017 JHV Bericht VS Tchogodo Latrinenbau in Tchogodo (3000 €, 75 % der Kosten).
05.04 10.11.2017 JHV Bericht VS Attake Die Stromversorgung in Attake wird nicht weiter verfolgt, da keine befriedigende bzw. legale Lösung gefunden wurde. Das

dafür vorgesehene Geld wird für Möbel in Kpékpélou verwendet. (Zweckgebunden Spende des Landkkeises, Änderung in
Abstimmung mit diesem)

05.05 10.11.2017 JHV Bericht VS Kpékpélou Möbel für rd. 1000€ aus Spende des Landkreises
05.06 10.11.2017 JHV Bericht VS Ekpa Finanzierung eines Teilgebäudes in Ekpa (Beauftragung durch Claude in Kürze, Überweisung von 4.000 € ist erfolgt).
05.07 10.11.2017 JHV Bericht VS/geplant Veranstaltungen Teilnahme am Rohrbacher Weihnachtsmarkt am 09.12.17 (gegen eine Spende werden Suppen angeboten, hat sich im letzten

Jahr bewährt), Termine für die Vorführung des Films in Ober-Ramstadt und Griesheim sind noch in Arbeit,
05.08 10.11.2017 JHV Bericht VS/geplant Sohedji Antrag an die Botschaft zur Unterstützung der Finanzierung von Möbeln, Bau eines 2-klassigen Gebäudes, ca.14.000€.
05.09 10.11.2017 JHV Bericht VS/geplant Tchetti 2.000€ Spende.  Die Schule soll ihren Bedarf nach Priorität auflisten, Belege über den Kauf werden dann von Claude Gaguidi

geschickt, ( wurde auf der Reise 2016 besucht, aber bisher noch nicht berücksichtigt)
05.10 10.11.2017 JHV Bericht VS/geplant Gobada 2.000€ Spende.  Die Schule soll ihren Bedarf nach Priorität auflisten, Belege über den Kauf werden dann von Claude Gaguidi

geschickt, ( wurde auf der Reise 2016 besucht, aber bisher noch nicht berücksichtigt)
05.11 10.11.2017 JHV Bericht VS/geplant Doume 2.000€ Spende.  Die Schule soll ihren Bedarf nach Priorität auflisten, Belege über den Kauf werden dann von Claude Gaguidi

geschickt, ( wurde auf der Reise 2016 besucht, aber bisher noch nicht berücksichtigt)
05.12 10.11.2017 JHV Bericht VS/geplant Doume-Lakoun Möbel für 100 Schüler, ca 1800€
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05.13 10.11.2017 JHV Kasse Bericht Kassenstand rund 21.000 €, sind mit den geplanten Aktionen für das kommende Jahr dann verplant.
Mitgliedsbeiträge 4.400 €, Eingang von Spenden in Höhe von 10.000 €, Überweisung nach Benin in Höhe von 9.000 € für die
Projekte. Um Gebühren für Auslandsüberweisung so gering wie möglich zu halten (35 €/Überweisung) werden größere Summen
an Claude Gbaguidi getätigt.
Das Tagesgeldkonto wurde gekündigt, da es hier keine  Zinsen mehr gibt, jetzt  nur noch ein Girokonto.

06.01 10.11.2017 JHV Kasse Bericht und
Entlastung des
Vorstands

Der Kassenprüfer Peter Fritzen berichtet von der ordentlichen und vollständigen Prüfung der Kasse. Die einzigen Ausgaben, die
nicht zur Förderung der Projekte verwendet werden, sind die Bank- und Überweisungsgebühren, sonst keinerlei
Verwaltungsgebühren. Kassenanfangsbestand: rund 15.500 €, Kassenendbestand: rund 21.500 € .
Der Kassenprüfer Peter Fritzen beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Abstimmung erfolgt per Handzeichen. Der
Vorstand wird entlastet mit 10 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen.

07.01 10.11.2017 JHV Bericht VS/geplant Abstimmung Die vorgestellten geplanten Projekte werden von den Mitgliedern per Handzeichen einstimmig genehmigt.
08.01 10-Nov-17 JHV Satzung Reisekosten Die Mitgliederhauptversammlung beschließt einstimmig die Aufnahme des nachfolgenden Paragraphen in die Satzung  (siehe

auch JHV 2016 udn 2015):
§ 19 Reisekosten
Gemäß Beschluss der Mitgliederversammlung zur Jahreshauptversammlung 2017 (und vorbereitender Beschluss in der JHV 2016)
werden Reisekosten nach Savalou wie folgt aus der Vereinskasse bezuschusst:
- Die Unterstützung aus der Vereinskasse beträgt 50 % der Reisekosten (nur Flüge, Übernachtungen und Transport-/Fahrkosten)
für 2 Personen.
- An den Reisen können 2-4 Personen teilnehmen
- Bei mehr als 2 Reisenden bestimmt die Aufteilung des Zuschussbetrages auf die Reiseteilnehmer der Vorstand.
- Nicht dem Vorstand angehörende Mitreisende müssen Qualifikationen aufweisen, die zu erwarten lassen, dass dadurch v.O.
effektiv mitgearbeitet werden kann.
- Nicht dem Vorstand angehörende Mitreisende werden vom Vorstand vorgeschlagen und müssen von der
Mitgliederversammlung genehmigt werden.
- Die Reisen sollten je nach Bedarf im Abstand von 3 - 5 Jahre erfolgen.

09.01 10.11.2017 JHV Wahlen Wahlleiter Als Wahlleiter für die Wahl des Vorstandes wird Ben Geyer vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Falls nicht andere Vorschläge
für die Wahl des Vorstandes erfolgen, stellt sich der Vorstand komplett zur Wiederwahl für die nächsten 2 Jahre. Andere
Vorschläge erfolgen nicht. Die Wahl per Handzeichen wird einstimmig beschlossen.

09.02 10.11.2017 JHV Wahlen Vorstand Vorschlag 1.Vors.:Werner Ferdinand, 13 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung. Werner Ferdinand nimmt die Wahl an.
09.03 10.11.2017 JHV Wahlen 2. Vorsitzender Vorschlag 2.Vor.: Roland Maiwald, 13 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung. Roland Maiwald nimmt die Wahl an.
09.04 10.11.2017 JHV Wahlen Schatzmeisterin Vorschlag Schatzmeister: Irena Ferdinand, 13 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung. Irena Ferdinand nimmt die Wahl an.
09.05 10.11.2017 JHV Wahlen Schriftführerin Vorschlag Schriftführer: Sabine Schwarz, 13 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung. Sabine Schwarz nimmt die Wahl an.
10.01 10.11.2017 JHV Wahlen Kasse Aus der Versammlung wird zum 2. Kassenprüfer Jens Schröder vorgeschlagen. Er wird mit 13 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung

gewählt. Er nimmt die Wahl an.
Als Ersatzkassenprüfer wird  Jan Stumpf vorgeschlagen und mit 13 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl an.
Peter Fritzen bleibt für ein weiteres Jahr Kassenprüferin.

11.01 10.11.2017 JHV zus. Themen keine zusätzlichen Themen

geänderte Satzung am 22.11.17
mdB. um Freigabe/Eintrag
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12.01 10.11.2017 JHV Sonstiges Internet Tanja Schippper wird den Film über die Reise auf die Facebook-Seite stellen, die Facebook-Seite wird nicht so häufig besucht,
die Mitglieder sind im 3-stelligen Bereich
Hinweis Termin für den Weihnachtsmarkt: 09.12.2017, es werden Suppen angeboten, Irena und Lisa freuen sich über jeden
Besucher
Termin für die nächste Jahreshauptversammlung: Freitag, 09.11.2018

12.02 10.11.2017 JHV Organisation Sitzungsende Sitzungsende 21:05 Uhr
Nach einer kurzen Pause wird der 30-minütige Film über die Vorstandsreise im Januar 2016 für interessierte Mitglieder gezeigt.

13.01 10.11.2017 _Unterzei
chnung

zz_Bestätigung
Protokoll

Unterschriften
Vorstand
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